

Tätigkeitsbericht Step-Aerobic – Sportjahr 2023

Durch die Hallensituation hat unser Training im vergangenen Jahr leider nicht sehr häufig stattgefunden.

Dadurch und aus diversen anderen Gründen schrumpfte unsere Teilnehmerzahl beträchtlich.

Aus diesem Grund habe ich mich im Sommer 2023 – schweren Herzens – dazu entschlossen, nach über 20 Jahren die Gruppe zu schließen.

Mit den treuesten Teilnehmerinnen habe ich mich noch zu einem kleinen Abschiedsessen getroffen.

Da unsere Hallenzeit inzwischen wieder vergeben ist, wird es leider auch keine Neuauflage geben.

Vielen herzlichen Dank an alle meine Teilnehmerinnen, die mich über 20 Jahre begleitet haben !!

Bettina Rosenfeld

